

## **„Upper Austria Ladies Linz“ rückt unser Bundesland ins internationale Rampenlicht**

**Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner: „Dieses Damentennis-Weltklasse-Event bringt Oberösterreich TV-Präsenz in 100 Ländern“**

*„Das ‚Upper Austria Ladies Linz‘ ist ein echtes Highlight im Sportland Oberösterreich. Das WTA-Turnier, das von 6. bis 13. Oktober in Linz stattfindet, bietet nicht nur Höchstleistungen der Tennis-Asse, sondern rückt unser Bundesland auch ins internationale Rampenlicht und bietet damit die Gelegenheit, dass Oberösterreich sich als Top-Destination präsentieren kann. Bereits zum dritten Mal unter dem Namen ‚Upper Austria Ladies Linz‘ macht diese Tennissport-Veranstaltung weltweit Werbung für den Tourismus-, Sport- und Wirtschaftsstandort Oberösterreich, so bekommt unser Bundesland damit TV-Präsenz in 100 Ländern weltweit. Dazu kommen noch rund 30.000 Zuschauer/innen vor Ort“, betonte Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner heute in einer gemeinsamen Pressekonferenz mit Turnierdirektorin Sandra Reichel und Turnierbotschafterin Barbara Schett zu diesem Damentennis-Weltklasse-Event.*

Um die Werbewirksamkeit internationaler Sportveranstaltungen in Oberösterreich noch stärker für das touristische Image unseres Bundeslandes zu nutzen, werden derartige Sport-Großveranstaltungen entsprechend vernetzt: *„So hat der OÖ Tourismus beim Upper Austria Ladies Linz im vergangenen Jahr die heurige Ruder-WM in Ottensheim intensiv beworben. Beim diesjährigen Upper Austria Ladies Linz wird nun der Skiweltcup in Hinterstoder am 29. Februar und 1. März 2020 im Mittelpunkt der touristischen Bewerbung stehen“,* kündigt Landesrat Achleitner an.

*„Die Präsenz zahlreicher Weltklasse-Tennisspielerinnen bei diesem Turnier, aber auch von oberösterreichischen Spielerinnen wie Barbara Haas werden zudem dem Tennissport in Oberösterreich, insbesondere den 334 Vereinen mit mehr als 34.600 Mitgliedern, zusätzliche Impulse bringen. Auch deshalb unterstützen wir gerne dieses herausragende Event. Ich freue mich schon auf die Spitzenleistungen der Athletinnen, gratuliere Sandra Reichel zu dieser Top-Veranstaltung und wünsche viel Erfolg für das heurige Turnier“,* betont Wirtschafts- und Sport-Landesrat Achleitner.